



# 羽田っ子

「かしこく やさしく たくましく たびする羽田っ子」

奥州市立羽田小学校  
令和7年度 校報  
第14号(9月2日号)  
編集 越田

## 備えあれば…～引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました～

8月28日（木）13時30分、交通安全協会羽田分会様のご助力を得ながら、緊急時を

想定した「引き渡し訓練」を行いました。災害や獣害が心配される昨今、安全確保の対策の一つとして本訓練は必須のものでした。

開始合図のメール配信が遅れましたが、皆さまのご協力のおかげで、大きな混乱もなく15時には訓練を終えることができました。ありがとうございました。今年度の反省をもとに、次年度はより実践的な訓練にしてまいります。



## 伝統の継承～鉄物太鼓 since 1996～

8月25日（月）5校時、4年生を対象に「鉄物太鼓」のオリエンテーションを行いました。今年度も指導者として、佐藤 洋一様、古玉 格 様をお招きし、お話をいただきました。お話や先輩方の映像を見ながら、代々受け継がれてきた伝統を継承していく雰囲気づくりの場となりました。

古玉 様のお話や学校沿革史の記録によれば、本校では平成8年（1996年）度に組が始まったようです。途中土砂災害の影響から、2年ほど活動を見合わせていた時期を経て、平成12年度に活動を再開してから「鉄物太鼓」は、四半世紀に受け継がれてきました。これからおよそ一月半、授業や夜間の練習を重ね、学習発表会で披露する予定です。



# 羽田小PTA 奉仕作業～感謝！感謝！感謝！～

PTA主催による奉仕作業が、8月30日（土）に行われました。会員の参加率は97%以上と“早朝”“とはいえなかなか暑い”という条件にもかかわらず、高い参加率であったことに、ただただ感謝感謝です。

また草刈り機や軽トラックをご用意いただいた方や、児童や中学生、学区外の方の参加等、昨年度以上にご協力いただいたこともあり、朝6時から1時間余りの作業は順調に進み、予定より早く終えることができました。

校庭の環境が整ったことで、体育の授業、陸上記録会に向けた練習、クラブ活動等、今後予定しております教育活動を進めることができます。本当にありがとうございました。



環境が整ったこともあり、翌日の羽田地区市民大運動会もにぎわっておりました。

